

**FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA
III**

Lic. Ruben Eduardo Dominguez Garcia

PRESENTA EL ALUMNO:

DANIELA VELAZQUEZ RODRIGUEZ

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

3er.Cuatrimestre "D" Enfermería Semi Escolarizado

Frontera Comalapa, Chiapas

22 de mayo del 2020.

SISTEMA DE PRESTACIONES SANITARIAS

En las prestaciones sanitarias su objetivo es la prestación de los servicios médicos, quirúrgicos y farmacéuticos dirigidos a preservar, conservar o restablecer la salud de los beneficiarios, así como su conocimiento para su trabajo.

La asistencia sanitaria también está programada para consulta en centros de salud y consultorios rurales y dependiendo de las urgencias se da en domicilios para una buena atención médica donde incluyen todo tipo de actividades como la promoción, la protección a la salud, la atención familiar y comunitaria

Las prestaciones y las atenciones sanitarias se regulan en la ley y en el real decreto con base a los principios básicos que establece la Ley general de sanidad, como al derecho de la igualdad de toda la población en cuanto se deba a las prestaciones sanitarias

PRESTACIONES SANITARIAS DEL REAL DECRETO

En la atención primaria, la atención sanitaria se da a domicilio, llevando acabo las muestras medica administración de medicamentos y la atención que se le da principalmente a niños mejeres y a gente de la tercera edad.

La atencion especializada, se generalmente en un regimen hospitalario, por otro lado la sprstaciones complemetarias se da en el transporte.

Tecnología para el cuidado

La tecnología tanto ha ayudado como también ha afectado, esto influye en el cuidado de la salud en tanto que el profesional de enfermería debe de estar al tanto de la tecnología genética, debe de ampliar su conocimiento y a su cualificación técnica como también adaptarse para cubrir las nuevas necesidades de los pacientes.

La tecnología conforme va pasando el tiempo cambia así que debe de tener un instructor para la práctica y así tener un resultado seguro y eficaz.

La nueva tecnología se adapta al cuidado de la salud para un buen bienestar como en la discapacidad visual, la bomba de infusión de insulina, la silla de ruedas con control de voz, la resonancia magnética, la cirugía láser y muchos otros más han sido sistemas para cuidados intensivos

ENFERMERIA EN LA ATENCION PRIMARIA A LA SALUD

La enfermería comunitaria, es el reflejo de las transformaciones de salud que ha sufrido cambios en el transcurso de los años. El personal ha tenido una actuación muy importantes en los aportes de la salud en la población, se ha hecho distinguir como promotor del desarrollo humano, que da cuidados de salud, tiene valores, y sus cualidades van hacia el mejoramiento de la salud de las personas.

Las funciones propias del personal de enfermería se basa a la consecución de la promoción de la salud, la prevención, la recuperación y la rehabilitación de las enfermedades, se ocupa del individuo de los grupos familiares y la sociedad ya sea en centros de salud en domicilios.

Aquello exige conocer el entorno de las personas relacionando los comportamientos saludables, los hábitos alimenticios, sus condiciones higiénicas que le rodean, las actividades y el ejercicio que realiza la población, teniendo así él porque del crecimiento de las enfermedades crónicas, donde se les informa a muchas familias a desempeñar una actividad cuidadora.

Para mejorar la salud de la población y crear entornos saludables es muy importante la cooperación, la participación de los servicios sanitarios y sociales con las instituciones, donde el rol de la enfermería de atención primaria y comunitaria debe de estar orientado para capacitar a las personas, familias y comunidades para cuidarse de sí mismas priorizando la promoción de salud y la prevención de la enfermedad.

La Enfermera debe de ser una pieza clave en la Atención Primaria donde ello debera: fundamentar sus actuaciones en las necesidades y problemas, deberá también garantizar el carácter integral de la atención y de los cuidados de salud como también utilizara la educación sanitaria como un instrumento de su trabajo con la población, las familias y los individuos. Debe de trabajar con y para la comunidad en la participación comunitaria así Evaluando el impacto de sus actuaciones sobre la salud de la población.

Un sistema orientado a la salud en lugar de a la enfermedad, debe proporcionar el auto cuidado personal y responsabilizar a la población de promover su salud personal y de su comunidad. El grupo profesional más capacitado para hacer esto posible, por formación y competencias, es la enfermería comunitaria.